

President Jörn Verleger, Dr.-Max-Strasse 40, 82031 Gruenwald, Germany
j.verleger@ifa-fistball.com; +49 176 16418933

Minutes / Protokoll
5th Meeting Board of Directors on Saturday 4 April 2020 1:30 p.m. – 3:30 p.m.
5. Präsidiumssitzung am Samstag 4. April 2020 13:30 – 15:30 (MET)
via Skype-conference

members/Teilnehmer: Jörn Verleger, Christoph Oberlehner, Franz Peter Iten, Katharina Lackinger, Eric Kindler, Rodrigo Böttger, Roger Willen, Uwe Schneider, Valentin Weber, Franco Giori, Karl Weiß, Winfried Kronsteiner, Blase Dowall, Dr. Giana Hexsel, Alwin Oberkersch, Kim Kruse, Cristiane Suffert,

guest/Gast: Gastao Englert

excused/entschuldigt: Vikki Buston, Steve Schmutzler, Wioleta Franczyk, Anke Baas,

Agenda

1. Opening and approval of the agenda / Eröffnung und Beschlussfassung zur Tagesordnung
2. Minutes of the last board meeting – approval / Protokoll der letzten Sitzung – Genehmigung
3. Report of the President and the Secretary General / Bericht des Präsidenten und der Generalsekretärs
4. Interim report about the Working Group Future WWC / Zwischenbericht über die Arbeitsgruppe Zukunft der Frauen WM
5. IFA event calendar 2020 – decision / IFA Veranstaltungskalender 2020 - Entscheidung
6. Miscellaneous / Verschiedenes



facebook.com/IFA.Fistball

President: Jörn Verleger | **Secretary General:** Christoph Oberlehner

Vice Presidents: Giana Hexsel, Vikki Buston, Steve Schmutzler

Treasurer: Franz Peter Iten | **Chair of the Sports Commission:** Winfried Kronsteiner

ZVR 071465855/Bank Account IBAN: AT41 2032 0321 0039 5106 | BIC/SWIFT: ASPKAT2LXXX

Institut Name: Sparkasse Oberösterreich, Promenade 11-13, 4020 Linz, Austria



1. Opening and approval of the agenda / Eröffnung und Beschlussfassung zur Tagesordnung

The President opens the meeting. The proposed agenda is approved.

2. Minutes of the last board meeting – approval / Protokoll der letzten Sitzung – Genehmigung

The last board meeting was on 2 February 2020. The minutes were sent out with the invitation to this meeting (appendix 01).

According to the IFA Standing Orders the minutes are accepted and published on the IFA website as no member of the Board disagreed within 14 days after receiving the minutes.

Die letzte Präsidiumssitzung fand am 2. Februar 2020 statt. Das Protokoll ist dieser Einladung als Anlage 1 beigelegt.

Gemäß der IFA Geschäftsordnung gilt das Protokoll als verabschiedet, wenn kein Präsidiumsmitglied innerhalb von 14 Tagen widerspricht.

3. Report of the President and the Secretary General / Bericht des Präsidenten und der Generalsekretärs

IFA Report 02/2020 (see appendix).

4. Interim report about the Working Group Future WWC / Zwischenbericht über die Arbeitsgruppe Zukunft der Frauen WM

The Board established a working group "Future WWC" with Winfried Kronsteiner, Vikki Buston, Ulrich Meiners, Christoph Oberlehner and Jörn Verleger on 2 February 2020.

In general, the working group recommends to return back to a schedule with WWC only every 4 years.

A proposal for a common men's and women's world championships 2023 in Mannheim was developed and used as a proposal to be considered for further meetings in Mannheim. At this point in time there is no final result except the common agreement not to have a WWC every two years.

Am 2. Februar 2020 setzte das Präsidium eine Arbeitsgruppe "Zukunft der Frauen

WM" ein mit Winfried Kronsteiner, Vikki Buston, Ulrich Meiners, Christoph Oberlehner und Jörn Verleger.

Generell empfiehlt die Arbeitsgruppe zukünftig wieder nur alle 4 Jahre eine Frauen WM durchzuführen.

Es wurde ein Vorschlag für eine gemeinsame Weltmeisterschaft der Männer und Frauen 2023 in Mannheim entwickelt und als Grundlage für weitere Gespräche in Mannheim genutzt. Zum jetzigen Zeitpunkt gibt es noch keinen abschließenden Vorschlag. Einvernehmen besteht dahingehend, zukünftig nicht mehr alle zwei Jahre eine Weltmeisterschaft durchzuführen.

5. IFA event calendar 2020 – decision / IFA Veranstaltungskalender 2020 - Entscheidung

What will happen to the international Fistball events in 2020 in the light of the global outbreak of COVID-19?

Following a proposal of its Sports Commission on 14 March the IFA Executive Committee has announced a five-week suspension of all IFA Fistball World Tour events including of the week of April 19.

Wie geht es weiter mit den internationalen Faustball Veranstaltungen in 2020 ange-

sichts des weltweiten Ausbruchs von COVID-19?

Auf Vorschlag der Sportkommission hat das geschäftsführende IFA Präsidium am 14. März eine fünfwöchige Aussetzung aller Veranstaltungen der IFA Fistball World Tour angekündigt.

The suspension means all IFA Tour events scheduled up to and including of the week

of April 19 will not be part of the IFA World Tour ranking.

If the event takes place is the sole decision of the local authorities and organizers but IFA recommended to cancel the events.

Numerous local government orders on restrictions, bans or cancellations of public gatherings or events are still in force.

Furthermore, the postponement of the Olympics to 2021 had a significant impact on IFA and EFA 2021 event calendar as The World Games in Birmingham (Alabama/USA) are now in 2022.

Health and safety of athletes, coaches, spectators, organizers and volunteers are our number one priority.

Besides several other meeting with PAFA, IWGA, TWG and the hosts in Chile on Wednesday 1 April a joint working group of IFA and EFA analyzed the situation and made a joint proposal.

I would like to thank everyone who was involved in the decision making process.

Each party has always acted in the spirit of our sport and had to contribute its share to achieve a common result. The kind of cooperation in this special situation makes me proud.

The European Fistball Association EFA postponed in its board meeting on 3 April the Men's European Championship in Kaltern (Italy) to 24-26 June 2021.

The EFA U21 Men's European Championship in Grieskirchen is cancelled in 2020 as the next regular event will be carried out in Switzerland in 2021 already.

The Women's Champions Cup in Jona (Switzerland) and the Men's Champions Cup in Linz (Austria) still are planned to carried out from 21-23 August 2020

Die Aussetzung bedeutet, dass alle IFA Tour-Veranstaltungen, die bis einschließlich der

Woche vom 19. April geplant sind, nicht Teil der IFA World Tour-Rangliste sind.

Ob die Veranstaltung stattfindet, liegt in der alleinigen Entscheidung der örtlichen Behörden und Organisatoren. Die IFA empfahl, die Veranstaltungen abzusagen.

Zahlreiche Anordnungen der lokalen Behörden zu Beschränkungen, Verboten oder Absagen von öffentlichen Versammlungen oder Veranstaltungen sind noch in Kraft sind.

Auch die Verschiebung der Olympischen Spiele auf das Jahr 2021 hat Auswirkungen auf IFA- und EFA-Veranstaltungen in 2021 haben, da das Datum der World Games in Birmingham (Alabama/USA) auf 2022 verschoben wurde.

Die Gesundheit und Sicherheit der Athleten, Trainer, Zuschauer, Organisatoren und Freiwilligen haben für uns oberste Priorität.

Neben zahlreichen anderen Treffen mit der PAFA, IWGA, den World Games und Chile hat am Mittwoch 1. April hat eine gemeinsame Arbeitsgruppe aus IFA und EFA die Situation beraten und einen gemeinsamen Vorschlag für die Präsidien erarbeiten.

Ich möchte mich bei allen, die an diesen Abstimmungsprozessen beteiligt waren sehr herzlich bedanken.

Die European Fistball Association EFA hat in ihrer Präsidiumssitzung am 3. April beschlossen, die EFA Männer Europameisterschaft in Kaltern (Italien) auf 24.-26. Juni 2021 zu verschieben.

Die in Grieskirchen geplante EFA U21 Männer Europameisterschaft entfällt 2020 und findet regulär wieder 2021 in der Schweiz statt.

Der EFA Women's Champions Cup in Jona (Schweiz) und der EFA Men's Champions Cup in Linz (Österreich) vom 21.-23. August 2020 bleiben vorerst im Programm.

Proposal:

IFA welcomes that the World Games will be postponed to July 2022.

The Fistball U18 Men's and Women's World Championship in Grieskirchen (Austria) will be postponed to July 2021.

The Fistball World Tour Finals 2020 will take place in 2021. All participating teams in 2020 are qualified for the Final in 2021.

The Fistball World Tour season 2020 must be cancelled and will be restarted in 2021.

The hosting of IFA 2020 Women's World Championships and PAFA 2020 Pan-American Championship is under observation. Decision if this events will be carried out should be taken in the Board meeting latest by 6 June 2020.

Vorschlag:

Voting:

The proposal was accepted unanimously.

Die IFA begrüßt, dass die World Games auf 2022 verlegt.

Die Faustball U18 Männer und Frauen Weltmeisterschaft in Grieskirchen (Österreich) wird auf Juli 2021 verschoben.

Das Faustball World Tour Finale wird erst 2021 stattfinden. Alle teilnehmenden Teams am Finale 2020 sind automatisch für das World Tour Finale 2021 qualifiziert.

Die Faustball World Tour Saison 2020 wird abgebrochen und startet erst wieder im nächsten Jahr.

Die Durchführung der IFA Frauen Weltmeisterschaft 2020 und der PAFA Pan-Amerika Meisterschaft ist noch unter Beobachtung. Eine Entscheidung, ob diese Events stattfinden, soll in der IFA-Präsidiumssitzung spätestens am 6. Juni 2020 getroffen werden.

6. Miscellaneous / Verschiedenes

Next meeting dates 2020 / Sitzungstermine 2020

Saturday 6 June / 1:30 PM

Board of Directors Skype Meeting

Wednesday 9 September / 1:30 PM

Board of Directors Skype Meeting

Saturday 10 October / 1:30 PM

Board of Directors Skype Meeting

Saturday 12 December / 1:30 PM

Board of Directors Skype Meeting

Best regards,


Jörn Verleger
President